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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.686,84

10.571,68

2.230,83

16.529,22

19.624,09

1.830,90

124.84

12,21

3.432,80

10.209,94

280,50

10.571,68

430,22

14.235,83

买价

10.577,68

10.464,16

2.208,60

16.360,52

19.427,42

1.812,59

123.58

12,08

3.396,19

10.102,71

277,60

10.464,16

425,68

14.094,18

税务基价

10.541,44

10.454,00

2.207,51

16.421,77

19.452,85

1.815,82

123.73

11,97

3.394,16

10.095,60

277,92

10.483,22

422,87

14.118,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2021年10月27）

金属重量（单位：克）
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JKSE

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6,602.21

29,098.24

25,628.74

3,562.31

14,393.51

3,218.17

1,583.08

17,074.55

35,756.88

15,235.71

（+/-）

-54.73

-7.77

-409.53

-35.33

-159.31

13.60

-1.12

40.21

15.73

9.01

%

-0.82%

-0.03%

-1.57%

-0.98%

-1.09%

0.42%

-0.07%

0.24%

0.04%

0.06%
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雅加达国际体育馆年底可投运
由Jakarta Propertindo公司建造的雅加达国际体育馆，

其施工进程已达78%，并预定今年底建成并开始投运。

明年我国棕榈油产量指标5470万吨
印尼棕榈油委员会声称，我国在 2022 年的棕榈油

产量料达 5470 万吨，比今年预估能达 5307 万吨或增
加了 3.07%。

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）于 10 月
27 日在雅加达召开记者会
时表示，在今年第三季度期
间，已落实的投资价值约达
216 万亿盾，比上一季下降
了 2.8% ，但 比 去 年 同 期 更
高，这是因为今年 8 月又出
现严重的新冠疫情。

总 体 来 说 ，今 年 首 三
季 投 资 落 实 共 约 659.4 万

亿盾，或相等于佐科维政
府预定全年投资落实指标
的 73.3%。

有 5 个 领 域 成 为 投 资
家最喜欢的选项，也就是
房屋、工业区和写字楼，其
投 资 价 值 高 达 28.1 万 亿
盾。然后是运输、仓库和
电 信 领 域 约 达 26.6 万 亿
盾 ，金 属 工 业 领 域 约 达
25.1 万 亿 盾 ，采 矿 领 域 约
达 21 万 亿 盾 和 其 它 服 务

领域约达 19.4 万亿盾。
除了带来新的资金之

外，今年首三季投资金也
创造了 28.8 万人的工作岗
位。但很遗憾的是，若比
起去年同期的业绩，上述
数字还是下降了 2.3%。

新加坡还是我国最大
的投资来源地，其投资落
实共达 26 亿美元；其次是
香港约达 9 亿美元，日本 7
亿 美 元 ，中 国 大 陆 6 亿 美

元和美国 5 亿美元。
西爪哇还是投资家最

想投资的省份，吸纳的投
资 金 约 达 34.8 万 亿 盾 ；依
次是雅加达约达 23.9 万亿
盾，东爪和廖省分别约达
18 万 亿 盾 和 16.5 万 亿 盾 ，
万丹省约达 14.2 万亿盾。

如 悉 ，政 府 已 定 下 指
标，到了年底已落实的投
资金将达到 900 万亿盾。

（Sm）

首三季投资落实共约659.4万亿盾
巴赫利尔：约合全年投资落实指标的73.3%

【本报讯】佐科维总统
日前为东盟商务及投资峰
会发表演讲时表示，除了
巴厘岛之外，政府将为国
际游客逐步开放其它旅游
景区。上述旅游开放只能
在新冠疫苗接种率已很高
的地区实行。他说：“我国
将逐步开放具有 70%接种
率的地区。”

巴厘已于 2021 年 10 月

14 日向国际游客开放旅游
大门。佐科维称，这是因
为巴厘的第二剂疫苗接种
率 已 达 到 84.8% 。 他 也 确
定上述巴厘旅游开放事项
是以严守防疫卫生规则为
前提逐渐实施的。

随着东盟疫情已有所
改善，佐科维希望能提高
东盟区域的旅游业，也因
此能缓解有关限制人流活

动的规定。根据世界旅游
组织（UNWTO）的记录，东
盟各国实施的活动限制规
程 是 在 占 全 球 最 高 的 区
域，即 82%。

虽然大家都希望实施
比较宽松的制度，然而佐
科维认为防疫卫生规程仍
是最重要的措施。他就此
事敦促有关去年由印尼倡
议的东盟旅游走廊协定工

作框架有必要立即实行。
他也希望疫苗证书发挥作
用，在东盟各国获得认可。

佐 科 维 指 出 ，重 要 的
是东盟区域尽快为已接种
疫苗及新冠检测呈阴性的
民 众 制 定 旅 游 规 定 。 他
说：“如果东盟各国立即提
供安全的人流活动，那么
经济巨轮会再更快恢复转
动。” （Ing）

我国将逐步开放各地旅游景区
前提是如同巴厘 第二剂疫苗接种率超70%

【本报讯】国电公司客
户 管 理 和 商 务 主 任 波 特
（Bob Saril）于 10 月 27 日在
雅 加 达 召 开 记 者 会 时 表
示，今年直至第三季度，由
于 客 户 的 用 电 量 不 断 增
加，国电公司的收入竟达
到 204.65 万 亿 盾 ，或 同 比
（ 比 去 年 同 期 ）增 加 了
4.7%。

根据国电公司的财务
报告，同时期的售电量若
与去年直至 9 月底相比增
加了 4.4%，或达到 189.7 万
亿 瓦 时（TWh），这 是 因 为
从今年 1 月至 9 月，客户人
数 增 加 了 260 万 户 或 共
8160 万 户 ，这 一 切 要 归 功
于国电公司推出了多项纲
领。

波特说：“我们全年展
开 的 一 系 列 增 电 促 销 纲
领，深受客户们的欢迎，因

为 客 户 的 工 作 效 率 提 高
了 ，用 电 量 也 跟 着 增 加
了。”

在 日 常 生 活 中 ，国 电
公司也推广使用电动工具
的生活方式，比方说推广
使 用 100 万 个 电 磁 炉 活
动，以及宣传以电池为主
的电动车活动等。

还 有 ，国 电 公 司 也 通
过农业电气化纲领和海洋
电气化纲领，为农业、畜牧
业、农园业和渔业等提高
生产力和效率，也大幅提
高业者的福利生活。

波 特 深 信 ，随 着 国 电
公司展开的一系列纲领，
国电公司直至年底的业绩
肯定会更好，因为电力的
存在有助于人们的活动，
而且也可协助推动国民经
济的发展。

（Sm）

第三季度国电收入204万亿盾
基于电力客户大量增加 用电量亦高幅上升

【本报讯】投资部长兼
投资统筹机构主任巴赫利
尔（Bahlil Lahadalia）于 10 月
27 日在雅加达召开记者会
时表示，印尼自由港公司决
定在东爪省锦石（Gresik）建
造冶炼厂，这是因为考虑到
巴布亚的基础实施还嫌不
足 ，其 中 一 个 就 是 电 力 供
应。其实政府自 2017 年就
已做出决定了。

除 此 之 外 ，物 流 开 支
也 属 于 其 中 一 个 重 要 因
素 ，举 例 说 从 中 国 到 印 尼
的 物 流 开 支 ，远 比 我 们 从
东爪省到巴布亚的运费更
低 ，这 就 反 映 了 印 尼 的 物
流 开 支 还 相 当 高 ，其 症 结
就是巴布亚的基础设施仍
嫌不足。

巴 赫 利 尔 透 露 ，在 印
尼自由港公司 300 万吨的
产 能 ，其 中 130 万 吨 分 配
给 锦 石 的 冶 炼 厂 ，而 另 外
的 170 万吨产能仍在巴布
亚给予发挥。由于许多人
对 他 提 供 建 议 ，在 巴 布 亚
建 造 采 矿 冶 炼 厂 ，因 此 他
就此事已与佐科维总统进
行了密切沟通。

同 时 ，他 也 已 与 国 企
部、能 源 矿 务 部 和 自 由 港
公 司 进 行 协 调 ，希 望 能 把
产能提高到 380 万吨至 400
万 吨 ，剩 下 的 产 能 就 可 在
巴布亚建造冶炼厂。

巴 赫 利 尔 坦 言 ，自 从
佐科维总统令他负责投资
领 域 以 来 ，上 述 政 策 已 成
为其首要任务。 （Sm）

自由港为何在锦石建冶炼厂
巴赫利尔坦言巴布亚供电和物流能力不足


